
Requerimento n°     - 2022

Na forma regimental e após ouvido o Plenário, requeiro ao Sr. Prefeito, solicito
informações em documentos :

1 Qual empresa responsável pelas dietas enteral  (Hipercalorica 1,5 Kcal/ml
normoproteica,  sem  fibra  uso  diário  de  1800  Kcal/dia  e  90  gramas  de
proteínas/dia.  200  ml  de  dieta  6x/dia.  As  que  são  fornecidas  para  o
município? 

2 Se já foi licitado uma nova Empresa, qual o nome dela?

3 Quanto tempo o município não disponibiliza este (medicamento)?
4 Quando irá iniciar o encaminhamento para os pacientes cadastrados?
5 Qual o prazo de entrega da  mesma?
6 Desde  a  ultima  solicitação  a  secretaria  de  saúde  em  janeiro  de  2023,

segunda a nutricionista a expectativa seria para  agora em janeiro, houve
alguma mudança para a data de entrega?

7 Se ouve alguma mudança, quando será repassado para os seus pacientes 
cadastrados?

8 Se não , qual medida irá ser tomada?

Pede-se, ainda, que as respostas a esses questionamentos venham 
acompanhadas de documentação que comprove sua veracidade.

Sala de Sessões, 07 de fevereiro de 2023
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